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 Mainz, 18.05.2016 
 
 
Anfrage 0827/2016 zur Sitzung  am 25.05.2016 

 
Wiedervergrößerung der Bundeswehr - Konsequenzen für Mainz (DIE LINKE) 
 
  
Verteidigungsministerin Ursula von der Leyen kündigte an, den 
Abrüstungsprozess Deutschlands zu stoppen und die Bundeswehr erstmals 
seit der Wiedervereinigung wieder zu vergrößern. Auch in Mainz sind Liegenschaften der Bun-
deswehr, die für zivile Nutzung angedacht sind. 
 
Wir fragen an: 
 
 

1.) Wird sich die Konversion von gegenwärtigen Liegenschaften der 
Bundeswehr in Mainz hin zu einer zivilen Nutzung, beispielsweise für 
die Schaffung von Wohnraum, durch diese Wiedervergrößerung der 
Bundeswehr verzögern oder wird die Konversion sogar unmöglich gemacht? 
Wir bitten um getrennte Beantwortung für jede einzelne Liegenschaft. 

 
 
Hingst, Waltraud 
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